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CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE 

VERBALE N. 1 DEL 20.01.2025  

 
L’anno 2025, il giorno 20 del mese di gennaio alle ore 20.00 in modalità on-line sulla 
piattaforma Google Meet si è riunito d’urgenza, in ragione di problematiche sul territorio 
il Consiglio Direttivo del Comitato Provinciale di Trento, convocato con nota prot. n. 
28CNSU/2025 del 09.01.2025, recante il seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Ratifica provvedimenti presidenziali; 
3. Valutazione partecipazione a gestione centro migranti; 
4. Situazione nuovi uffici; 
5. Campagna promozionale braccialetto SIDly e centrale provinciale di risposta; 
6. Campagna promozione servizio moto sanitarie;  
7. Situazione Levico Terme; 
8. Situazione acquisto capannone; 
9. Informativa circa convenzione con Comitato Nazionale per fondi anno 2024 e 

2025; 
10. Valutazione personale per gestione mezzi e informatica; 
11. Valutazione possibile collaborazione con Comitato della Provincia Autonoma 

dell’Alto Adige; 
12. Valutazione progetti internazionali – Cooperazione decentrata; 
13. Promozione centro di formazione provinciale e centro formazione 

motorizzazione; 
14. Relazione situazione collaboratori e relativi contratti; 
15. Istanza per modifica denominazione del Comitato per evitare fraintendimenti 
16. Convenzione Dipartimento Protezione Civile PAT – CRI Comitato Provinciale del 

Trentino. 
 
All’apertura dei lavori sono presenti, in modalità online, i seguenti Volontari CRI, 
componenti del Consiglio:  
 

- BONADIO Sergio   Presidente 
- GALASSI Davide   Consigliere e Vice Presidente on-line 
- BERETTA Michele   Consigliere 
- NICOLUSSI GIACOMAZ Elena Consigliera 
- CRUDER Omar   Consigliere Giovane e Vice Presidente 

 
A norma di Statuto, partecipa inoltre ai lavori, sempre in collegamento online: 

- Paolo Soave, Segretario Regionale.   
 
Presiede i lavori il Presidente Regionale, il quale – dopo aver salutato e ringraziato i 
presenti – dichiara aperta la riunione. 
 
Il Presidente propone la nomina del dipendente Paolo Soave quale Segretario 
verbalizzante ed il Consiglio approva. 

Il Consiglio Direttivo Regionale, approvato l’ordine del giorno di cui alla nota di 
convocazione, procede all’esame dei vari punti in discussione. 

-- CROCE ROSSA ITALIANA Comitato Provinciale TRENTO --
-- Protocollo informatico n. 2025/80/CNS/U del 31/01/2025 --



  

  

Il 
S

eg
re

ta
ri

o 
ve

rb
al

iz
za

n
te

 

 _
__

__
_

__
__

__
_

__
__

__
_

__
__

_ 

Il 
P

re
si

d
en

te
 

 __
__

__
__

_
__

__
__

_
__

__
 

 

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 

 
Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta precedente, 
tenutasi a Trento il 09.11.2024. Il verbale è stato inviato a tutti i Consiglieri 
Il Presidente pone in votazione il verbale. 
Il Consiglio chiamato al voto, all’unanimità approva il verbale della seduta precedente.  
 

Punto 2 all’O.d.G. – Ratifica provvedimenti presidenziali 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 2 dell’ordine del giorno ponendo in ratifica le 
determinazioni adottate, che erano già state preventivamente comunicate in via 
informale al Consiglio, e che sono dal n. 27 al n. 46, come da elenco qui riportato: 
 
27 12.12.2024 Acquisto DPI per Unità Cinofila 
28 12.12.2024 Acquisto DPI per Unità Cinofila 
29 12.12.2024 Acquisto DPI per Settore Emergenza 
30 12.12.2024 Acquisto materiale per squadra soccorsi fluviali 
31 12.12.2024 Acquisto materiale per squadra soccorsi fluviali 
32 12.12.2024 Acquisto materiale per squadra soccorsi fluviali 
33 12.12.2024 Acquisto Dpi per squadra CBRN 
34 12.12.2024 Acquisto materiale per magazzino settore emergenza 
35 12.12.2024 Acquisto materiale per formazione volontari 
36 13.12.2024 Acquisto DPI per squadre settore emergenza 
37 13.12.2024 Acquisto materiale tecnico per allestimento PMA e 

GAZEBO 
38 13.12.2024 Riparazione Antenna TLC 
39 16.12.2024 Acquisto materiale per formazione volontari settore 

emergenza 
40 16.12.2024 Fornitura e installazione firewall su nuovo mezzo TLC 

CRI392AJ 
41 17.12.2024 Acquisto DPI per squadre settore emergenza 
42 17.12.2024 Acquisto materiale per formazione volontari 
43 17.12.2024 Acquisto DPI per squadra soccorsi fluviali 
44 17.12.2024 Nomina Referenti Tecnico Regionale Attività - Settore 

Salute 
45 19.12.2024 Acquisto vestiario soccorsi speciali 
46 20.12.2024 Acquisto vestiario addetti magazzino 

 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno. 
 
Il Consiglio chiamato al voto, all’unanimità 
 

 DELIBERA 
(delibera n. 1 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Delibera di ratificare le determinazioni sopra elencate. 
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Punto 3 all’O.d.G. - Valutazione partecipazione a gestione centro migranti; 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 3 dell’ordine del giorno, informando il consiglio 
del bando pubblicato dalla Provincia Autonoma per la manifestazione di interesse per la 
gestione del centro accoglienza richiedenti asilo in Trento. 
Il Consiglio, dopo aver visionato il bando e avuto riguardo alla proposta di gestione, così 
come indicata nel documento appare estremamente scettico sulla possibilità di una 
gestione secondo i canoni di CRI. 
 
Il Presidente, terminati gli interventi, apre ufficialmente la votazione per l’approvazione 
del punto all’ordine del giorno. 
 
Il Consiglio chiamato al voto, all’unanimità 
 

DELIBERA 
(delibera n. 2 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Di non procedere alla partecipazione al bando per la gestione del centro per richiedenti 
asilo in Trento. 
 
 

Punto 4 all’O.d.G. - Situazione nuovi uffici 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 4 dell’ordine del giorno informando il Consiglio 
circa il fatto che la parte dei nuovi uffici dell’immobile acquistato per la nuova sede del 
Comitato sono sostanzialmente terminati e che il Segretario si sta occupando di 
organizzare il trasloco mediante l’utilizzo della ditta Facchini Verdi di Tresto, 
specializzata in questa attività.  
Comunica, inoltre, che entro il mese di febbraio saranno terminati tutti i lavori, anche 
quelli relativi alla restante parte dell’immobile. 
 
Il Consiglio prende atto. 
 

Punto 5 all’O.d.G. –Campagna promozionale braccialetto SIDly e centrale 
provinciale di risposta 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 5 dell’ordine del giorno informando il Consiglio 
circa il positivo riscontro della sperimentazione del braccialetto a Trento e della proposta 
di una campagna di promozione dello stesso, in collaborazione con il Comitato 
Provinciale dell’Alto Adige, al fine di promuoverlo presso la generalità della comunità.  
A tal fine il Segretario informa che sono stati presi contatti con una agenzia specializzata 
in questo e che si stima una spesa a carico di questo Comitato intorno agli 8.000,00 
euro. Ricorda infine che il progetto rientra nella valutazione della centrale unica di 
risposta Provinciale in fase di realizzazione, che a sua volta si inserisce nelle nuove 
attività in fase di avvio per l’anno 2025. 
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Il Consiglio chiamato al voto, all’unanimità  
 

DELIBERA 
(delibera n. 3 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Di autorizzare la campagna promozionale e la relativa spesa. 
 

Punto 6 all’O.d.G. – Campagna promozione servizio moto sanitarie 

  
Il Presidente introduce il tema al punto 6 dell’ordine del giorno, ricordando al Consiglio 
che l’Assemblea Regionale ha preso atto positivamente dalla decisione di questo 
Comitato di attivare un servizio di moto sanitarie, in collaborazione con il Comitato 
Provinciale dell’Alto Adige e positivamente valutato dall’Autobrennero. Ora si rende 
necessario individuare volontari interessati a mettersi a disposizione per tale servizio, e 
pertanto si pensa di inviare una mail ai Soci per informare del nuovo servizio e 
raccogliere adesioni per la successiva formazione. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno. 
 
Il Consiglio chiamato al voto, all’unanimità 
 

DELIBERA 
(delibera n. 4 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Di procedere alla promozione e ricerca di volontari tra i soci della CRI del Trentino. 
 

Punto 7 all’O.d.G. –Situazione Levico Terme 

  
Il Presidente introduce il tema al punto 7 dell’ordine del giorno, e passa la parola al 
Segretario Regionale che informa il consiglio dell’avvenuta sottoscrizione del nuovo 
contratto di comodato con il Comitato Nazionale per l’intero compendio di Levico Terme 
e che va ad annullare e sostituire il vecchio contratto di sub comodato. Alla luce di questo 
siamo ora nella possibilità di presentare la richiesta di concessione edilizia per la 
palazzina ex custode, dopo l’incontro con la ditta appaltatrice e il progettista, fissato qui 
in sede per il 30 gennaio prossimo. Da ultimo il Segretario Regionale informa il Consiglio 
della positiva e assoluta collaborazione avuta dagli uffici del Comitato Nazionale per la 
conclusione di tale procedura. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno ed in Consiglio unanimemente prendo atto. 
 

Punto 8 all’O.d.G. – Situazione acquisto capannone 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 8 dell’ordine del giorno, informando il Consiglio 
che è stata presentata la domanda di contributo alla Provincia Autonoma di Trento per 
l’acquisto dell’immobile già individuato ed approvato da questo Consiglio. Aggiunge che 
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alla pratica dovrà essere allegata una perizia/stima di congruità del valore del bene.  
Attesa questa nuova incombenza è stata inviata formale richiesta alla parte venditrice di 
differimento dei termini indicati nel preliminare e che la stessa ha accettato. 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno ed in Consiglio all’unanimità prende atto. 
 

Punto 9 all’O.d.G. – Informativa circa convenzione con Comitato Nazionale per 
fondi anno 2024 e 2025 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 9 dell’ordine del giorno e passa la parola al 
Segretario Regionale che informa il Consiglio circa le pratiche svolte per la conclusione 
della convenzione per il supporto economico del Comitato Nazionale alle varie attività di 
interesse generale svolte da questo Comitato. A tal fine informa che la convenzione per 
l’anno 2024 è stata recentemente sottoscritta e che sono in corso le procedure per quella 
dell’anno 2025. Il Segretario rappresenta al Consiglio l’assoluta e completa e preziosa 
collaborazione avuta dagli uffici del Segretariato Nazionale per la positiva conclusione 
anche di questa procedura. 
 
Il Presidente, ringraziando il Segretario per quanto svolto, apre ufficialmente la votazione 
per l’approvazione del punto all’ordine del giorno ed il Consiglio all’unanimità prende atto 
con compiacimento. 
 

Punto 10 all’O.d.G. – Valutazione personale per gestione mezzi e informatica 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 10 dell’ordine del giorno, rappresentando al 
Consiglio che sarebbe importante avere una figura in organico deputata alla gestione 
dei mezzi, loro controllo, manutenzione ed altre incombenze, al fine di supportare il 
prezioso lavoro dei volontari, ma non più sufficiente attesa la mole di mezzi e le relative 
gestioni. Ugualmente informa che parrebbe interessante poter contare su una figura con 
conoscenze informatiche al fine di poterci affrancare dalla esternalizzazione di tale 
attività. Questa ultima figura potrebbe essere assunta anche in part-time con altro 
Comitato territoriale, eventualmente interessato. 
Il Segretario Regionale informa il Consiglio che il costo di queste figure potrebbe essere 
rendicontato sia sui fondi PC della Provincia e sia sulle altre attività a rendiconto. 
Segnala inoltre come tali figure siano sicuramente utili, soprattutto da un lato per ridurre 
i tempi della gestione della flotta e dall’altro per ridurre i costi dei servizi esternalizzati. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno. 
 
Il Consiglio chiamato al voto, all’unanimità 
 

DELIBERA 
(delibera n. 5 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Di incaricare il Presidente ed il Segretario di individuare, preferibilmente tra i soci 
dell’Associazione, figure idonee a ricoprire tali posizioni. 
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Dopo la deliberazione, il Segretario Regionale informa il Consiglio che sono pervenute 
le dimissioni della dipendente A.A. a valere dal prossimo 16 febbraio. Pertanto propone 
al Consiglio di autorizzarlo alla ricerca di una figura di contabile che possa svolgere 
compiutamente le procedure contabili del Comitato ed il supporto contabile delegato dai 
Comitati al Provinciale. 
 
Il Consiglio, udita l’informativa del Segretario e chiamato al voto dal Presidente, 
all’unanimità 
 

DELIBERA 
(delibera n. 6 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Di dare mandato al Segretario per individuare una figura con competenze contabili per 
le finalità sopra indicate, in sostituzione della dipendente dimissionaria. 
 
 

Punto 11 all’O.d.G. – Valutazione possibile collaborazione con Comitato della 
Provincia Autonoma dell’Alto Adige 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 11 dell’ordine del giorno, informando il Consiglio 
che sta provvedendo a verificare date per un possibile incontro con il Consiglio Direttivo 
del Comitato Provinciale dell’Alto Adige per valutare altre possibili collaborazioni, oltre a 
quelle già in gestione. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno ed il Consiglio unanimemente prende atto. 
 

Punto 12 all’O.d.G. – Valutazione progetti internazionali – Cooperazione 
decentrata 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 12 dell’ordine del giorno e dopo una breve 
introduzione del Segretario Regionale circa la cooperazione decentrata, passa la parola 
al Consigliere e DTR Cooperazione Volontario Beretta, il quale informa il Consiglio circa 
i contatti avuti con il DTR dell’Alto Adige e le possibili future attività finanziabili dalla 
Regionale Trentino Alto Adige. Inoltre informa che verrà a breve inviata una nota 
congiunta a nome dei due Comitati Provinciali del Trentino e dell’Alto Adige all’U.O. 
Cooperazione del Comitato Nazionale al fine di valutare collaborazioni in ambito America 
Latina. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno ed il Consiglio prende atto all’unanimità. 
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Punto 13 all’O.d.G. – Promozione centro di formazione provinciale e centro 
formazione motorizzazione 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 13 dell’ordine del giorno, informando il Consiglio 
che sono in corso valutazioni per la implementazione e promozione dei centri in oggetto. 
Relativamente al Centro di formazione sarà il Presidente alla gestione di alcune 
procedure inerenti la certificazione mentre per il Centro formazione motorizzazione, 
anche alla luce dell’emanazione del nuovo Testo Unico Flotta Moderna e delle nuove 
procedure per il rilascio delle patenti per conversione, il Segretario ha indetto una 
riunione online per domani 21/01/2025 con tutti gli interessati. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno ed il Consiglio all’unanimità prende atto. 
 

Punto 14 all’O.d.G. – Relazione situazione collaboratori e relativi contratti 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 14 dell’ordine del giorno e passa la parola al 
Segretario Regionale il quale informa che, dopo una ricognizione dei vigenti contratti e 
alla luce della prosecuzione delle attività in Levico Terme, sarebbe addivenuto alla 
proposta di proseguire i contratti di collaborazione per il Direttore sanitario della struttura, 
il responsabile della gestione tecnica della stessa, il collaboratore per le gestione delle 
pratiche sanitarie e dei contatti con la direzione salute della Provincia Autonoma di 
Trento e del consulente esterno per la formazione del personale in ambito amministrativo 
e delle procedure. Contestualmente informa di non aver provveduto al rinnovo della 
consulenza permanete con il legale sin qui utilizzato, che ha concluso la sua attività con 
la presentazione della memoria in appello in resistenza al ricorso della Provincia 
Autonoma di Trento. 
 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del 
giorno ed il Consiglio all’unanimità prende atto, essendo attività demandate al Segretario 
Regionale in forza di specifica procura speciale allo stesso rilasciata. 
 

Punto 15 all’O.d.G. – Istanza per modifica denominazione del Comitato per evitare 
fraintendimenti 

 
Il Presidente introduce il tema al punto 15 dell’ordine del giorno, chiedendo al Consiglio 
la valutazione sul fatto di proporre una diversa denominazione di questo Comitato, atteso 
il fatto che sia nella sua denominazione che in quella del Comitato Territoriale del 
capoluogo il termine Trento ingenera confusione. Per esempio il Comune di Trento 
insiste a scrivere a questo comitato e non al territoriale di competenza. Lo stesso 
Comitato Nazionale a volte invia comunicazione alla mail del Territoriale di Trento che in 
realtà sarebbe diretta al Comitato Provinciale di Trento. Al fine di agevolare la soluzione 
di questo problema ed atteso che il nome della Regionale è Trentino Alto Adige – 
Suedtirol, potrebbe essere risolutivo identificare questo Comitato con la denominazione 
“Comitato Provinciale del Trentino” atteso che, da informazioni assunte per le vie 
brevi e per risolvere uguale problema anche il Comitato della vicina Provincia Autonoma 
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intenderebbe chiedere di essere denominato come “Comitato Provinciale dell’Alto Adige 
– Suedtirol”, in modo che l’insieme dei due Comitati Provinciali riprodurrebbe la 
denominazione costituzionale della Regione.  
In caso di valutazione favorevole sarebbe da inoltrare demanda al Comitato Nazionale 
in modo che autorizzi tale denominazione, da utilizzare anche a livello statutario, atteso 
che prossimamente si dovrà ricorrere al Notaio per il recepimento nello statuto delle 
modifiche deliberate dalle ultime Assemblee Nazionali. 
 
Dopo ampia discussione, nel corso della quale anche i Consiglieri narrano di 
fraintendimenti occorsi a causa della similare denominazione, il Presidente apre 
ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto all’ordine del giorno. 
 
Il Consiglio chiamato al voto e all’unanimità 
 

DELIBERA 
(delibera n. 7 del Consiglio del 20/01/2025) 

 
Di dare mandato al Presidente di inoltrare istanza al fine della variazione della 
denominazione di questo Comitato Provinciale dall’attuale CRI Comitato Provinciale di 
Trento in CRI Comitato Provinciale del Trentino. 
 

Punto 16 all’O.d.G. – Convenzione Dipartimento Protezione Civile PAT – CRI 
Comitato Provinciale del Trentino 

 
Il Presidente chiede al Consiglio se concorda sulla possibilità di discutere questo punto 
dell’ordine del giorno, che fa riferimento alla nuova convenzione di protezione civile già 
trasmessa per le vie brevi a tutti i Consiglieri. 
 
I Consiglieri si dichiarano completamente edotti del contenuto di questo argomento e 
pertanto, con votazione unanime accettano di includerlo in questo verbale e quindi di 
procedere alla sua trattazione. 
 
Il Presidente, quindi, espone al Consiglio che la convenzione tra questo comitato e il 
dipartimento della Protezione civile della Provincia Autonoma di Trento è scaduta lo 
scorso 3 dicembre e che, come già noto, si sono tenute alcune riunioni per il suo rinnovo, 
all’esito delle quali la Provincia ha inviato la bozza di nuova convenzione, già trasmessa 
ai Consiglieri e sulla quale c’è già stato un confronto informale del Consiglio nei giorni 
scorsi. 
La convenzione appare soddisfacente per questo Comitato e per le finalità per le quali 
andremmo a sottoscriverla. 
 
Il Presidente, al termine dell’esposizione, apre ufficialmente la votazione per 
l’approvazione del punto all’ordine del giorno. 
 
Il Consiglio, chiamato al voto e all’unanimità 
  



  

  

 
DELIBERA 

(delibera n. 8 del Consiglio del 20/01/2025) 
 
Di approvare il testo della bozza di nuova convenzione per le attività di Protezione civile 
e per l’effetto autorizza il Presidente alla sua sottoscrizione. 
 
 

*** * *** 
 
Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il Presidente 
scioglie l’adunanza alle ore 22.40, del che si è redatto il presente verbale. 

 
Trento, data 20 gennaio 2025 
 
 

Il Presidente Regionale 

Sergio Bonadio ___________________________  

I Consiglieri:   

Michele Beretta  ___________________________ 

Elena Nicolussi Giacomaz ___________________________ 

Omar Cruder   ___________________________ 

Il Segretario verbalizzante 

Paolo Soave   __________________________ 


